



Monreal, Ebrard y las malditas encuestas

- Una de las últimas encuestas difundidas por la 4T ubica a Claudia muy por encima de Marcelo.

Las encuestas internas para elegir candidatos a los puestos públicos más importantes del país, siempre han sido el *coco* de **Marcelo Ebrard** y **Ricardo Monreal**, y más cuando el adversario es **Andrés Manuel López Obrador**.



Cuestión de remitirse a noviembre de 2011, cuando **Marcelo** estaba por concluir con su mandato como jefe de Gobierno del DF y buscó la candidatura del PRD a la Presidencia de la República, se le atravesó **López Obrador** con sus encuestas.

Según el sol azteca, el hoy Presidente ganó *apretadamente* en aquella ocasión, y el voto definitivo se lo dio Covarrubias y Asociados, empresa que el tabasqueño eligió personalmente y a la que calificó como *la única confiable* de las tres contratadas para el sondeo.

Con ese triunfo sobre su carnal **Marcelo**, el tabasqueño fue candidato presidencial del PRD y aliados, pero fue derrotado por el candidato del PRI, **Enrique Peña Nieto**.

Es público que la corriente de *Los Chuchos* reclamaron a **Ebrard** haberse acobardado, cuando la noche anterior, en un hotel de Reforma, le habían notificado que él era el ganador.

Algo pasó durante la noche, que a la mañana siguiente, en la conferencia organizada por el PRD para anunciar a su ganador, el jefe de Gobierno dijo que los resultados no le favorecían, y que el candidato presidencial de la izquierda, por segunda vez consecutiva, sería **López Obrador**.

Después se supo que, quien convenció a **Marcelo** para que se *abriera*, fue el exregente **Manuel Camacho Solís** –su maestro–, y que además **Andrés Manuel** había decidido también que el candidato en el DF fuera **Miguel Ángel Mancera**, y no **Alejandra Barrales**.

A **Ricardo Monreal** le pasó algo peor en 2011, cuando las encuestas internas de Morena para la candidatura a jefe de Gobierno de la CDMX favorecieron a **Claudia Sheinbaum**.

Claro que **Monreal** protestó e incluso le reclamó a

López Obrador por la acción, y el entonces virtual candidato presidencial morenista le respondió que había perdido y que aceptara los resultados.

La humillación para el zacatecano fue mayor, pues le dijeron que no sólo había quedado detrás de **Sheinbaum**, sino que hasta **Martí Batres** y **Mario Delgado** habían sacado más votos que él, y eso sí calienta.

El tema viene a cuento porque una de las últimas encuestas difundidas por la 4T ubica a **Claudia** muy por encima de **Marcelo**, y ni se diga de **Adán Augusto López**. Por supuesto, **Monreal** ni siquiera pinta.

Casualmente esta encuesta la firma Covarrubias y, aunque su administración no es la misma de 2011, le quedó el estigma de que es *afín* al Presidente, y que sus datos llevarían el *visto bueno* de Palacio Nacional.

¿Habrán entendido **Ebrard** y **Monreal** cómo ven las cosas desde Palacio Nacional?



CENTAVITOS...

Por cierto, más de uno se pregunta qué es lo que **El Sebas Ramírez**, líder moreno en la capital, quiso decir a **Clara Brugada** al comentarle que **José Carlos Acosta** “es una fábrica de opositores”. Se supone que el alcalde xochimilca es muy cercano a **Sheinbaum**, pues incluso lo mantiene a su lado en los actos donde coinciden, pero ni los propios morenos lo quieren.

Habrá que ver qué pasa con esa alcaldía, que Morena estuvo a nada de perder en 2021, y donde **Acosta** se ha encargado de desprestigiar cada vez más a la 4T. Entre los morenos se dice que el alcalde es el responsable del blo-



queo y agarrón entre policías y habitantes de San Gregorio Atlapulco, y todo para jugarle las contras a alguien del gobierno capitalino. Todo un caso el de *Los Chicuarotes*, que ya están pidiendo revocación de mandato.

